

Brand in Vomperbach

TERFENS (hö). Zu einem Brand bei der Kirche in Vomperbach rückte gestern die FF Vomperbach mit drei Fahrzeugen und 17 Mann aus. Zu nahe am Nachtspeicherofen platzierte Möbel im Sitzungszimmer hatten zu brennen begonnen. Dem neben der Kirche woh-

nenden Hubert Wechselberger fiel um 13.15 Uhr starke Rauchentwicklung auf. Er alarmierte über den Notruf die Gendarmerie Schwaz, die wiederum die Feuerwehr alarmierte. Diese brachte den Brand bald unter Kontrolle, es entstand jedoch schwerer Sachschaden.